

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En China, se publicaron los resultados de la encuesta PMI y Caixin PMI con corte al mes de febrero, en las que se evidenciaron una recuperación de la actividad económica. El PMI manufacturero alcanzó los 52,6 puntos desde los 50,1 puntos de su lectura anterior y superando la expectativa promedio de los analistas (50,6 puntos). El resultado del indicador obedeció a una recuperación de sus 13 componentes, resaltando el regreso al terreno expansivo del componente de producción que pasó de 49,8 puntos a 56,7 puntos y el repunte de las nuevas órdenes, con una recuperación del componente de 3,2 puntos hasta 54,1 puntos. Las mejores dinámicas de producción y demanda son consecuencia de la flexibilización de las medidas sanitarias desde mediados de diciembre de su programa *Covid Zero*. De otro lado, el PMI no manufacturero reportó un desempeño similar, pasando de 54,4 puntos a 56,3 puntos, igualmente superando las expectativas.

- En Colombia, el Banco de la República y Ecopetrol reportaron sus utilidades de 2022. El Banco de la República obtuvo resultados por COP \$1,77 billones, de los cuales COP \$1,50 billones correspondieron a la utilidad del ejercicio y COP \$0,26 billones a ganancias acumuladas de períodos anteriores. Con estos resultados, se reafirma la transferencia al Gobierno Nacional de COP \$1,60 billones mediante la entrega de TES del portafolio de intervención monetaria del Banco valorados a precios de mercado. De otro lado, Ecopetrol reportó una utilidad de COP \$33,4 billones, su mejor resultado histórico. De acuerdo con la petrolera, la propuesta de distribución de utilidades entre accionistas se daría de esta forma: Un dividendo ordinario de COP \$487 y uno extraordinario de COP \$106: para un total de COP \$593, por acción.

- **Expectativa Estados Unidos:** Hoy se publicará el resultado de la encuesta ISM del sector manufacturero del mes de febrero. El promedio de analistas prevé que el indicador se recupere ligeramente, aunque se mantendría en terreno contractivo, avanzando hasta 48,0 puntos desde los 47,4 puntos de enero, en medio de la resiliencia del mercado laboral y menores limitaciones de las cadenas de suministros, sin embargo, los resultados más recientes de indicadores adelantados de actividad han evidenciado un deterioro de las dinámicas de producción y consumo, que podrían soportar una caída del ISM manufacturero hoy.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada en terreno negativo, sin variaciones significativas, en medio de un panorama internacional complejo con resultados positivos de macro fundamentales en China, pero expectativas de tasas de interés altas de los principales bancos centrales en el corto plazo. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones retroceden 0,13%, mientras que los del S&P 500 caen 0,13%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,23%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones, el papel a 10 años opera sobre 3,94%, subiendo en tasa 2,5 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (-0,55% a USD \$83,00/barril) y WTI (-0,83% a USD \$76,40/barril) operan en terreno negativo, a pesar de las mejores expectativas de demanda del commodity en China y la menor fortaleza internacional del dólar, respondiendo entonces a los mayores niveles de producción reportados por la OPEP, consecuencia de una recuperación de la producción diaria de barriles de Nigeria e Irak.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.818,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.856,85. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 1,53%.